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CCS in Ottica e Optometria

In data 12/01/2021, alle ore 14:30 presso Piattaforma TEAMS si riunisce il CCS in Ottica e Optometria per discutere dei 
seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Coordinatore;
2) Comunicazioni dei Componenti il CCS;
3) Offerta Formativa Erogata: Relazione Commissione Paritetica;
4) Offerta Formativa Programmata;
5) Tirocini e Commissione ATC;
6) Istanze Studenti;
7) Varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Argiroffi Costanza
• Buscarino Gianpiero
• Campanella Claudia
• Cannas Marco
• Gagliano Ninfa
• Gambino Giuditta
• La Mantia Maria
• Lauricella Marianna
• Leone Maurizio
• Martorana Antonino
• Micciche' Salvatore
• Militello Valeria
• Napoli Anna
• Principato Fabio
• Sancataldo Giuseppe

Sono assenti:
• Falcone Giovanni
• Vadala' Maria
• Restivo Vincenzo

Il giorno 12/01/201 alle ore 14.30, secondo il Decreto del Rettore n. 803/2020 prot. 23198 del 11 marzo 2020 che ha come 
oggetto “Regolamento per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità telematica”, a seguito di convocazione inviata 
tramite email, si è riunito il Consiglio del Corso di Studi in Ottica ed Optometria per via telematica su piattaforma TEAMS.

Risultano collegati alla riunione telematica i proff. C. Argiroffi, G. Buscarino, C. Campanella, M. Cannas, G. Gambino, M. 
Lauricella, M. Leone, A. Martorana, S. Miccichè, V. Militello, A. Napoli, F. Principato, G. Sancataldo, e le due studentesse 
rappresentanti elette N. Gagliano (matr. 0707088) e M. La Mantia (matr. 0706048). 

Risultano assenti: G. Falcone, V. Restivo, M. Vadalà,

La prof. M. Lauricella lascia la riunione telematica alle ore 15.30.
La prof. G. Gambino lascia la riunione telematica alle ore 16.32.
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Svolge le funzioni di segretario il dott. Giuseppe Sancataldo.

 
 

Comunicazioni del Coordinatore

La Coordinatrice comunica che in data odierna 12/01/2021 è stata inviata a tutta la comunità accademica una nuova nota del
rettore (Prot. 2436 del 12/01/2021) sullo stato di emergenza sul territorio nazionale relativo al rischio sanitario connesso
all’insorgenza di patologie derivanti da agenti virali trasmissibili - COVID-19. La coordinatrice invita a rispettare le indicazioni e
le linee guida del Rettore per garantire la salute degli studenti e dei docenti. 

 

La Coordinatrice invita i docenti che vogliano svolgere gli esami scritti in presenza (nel pieno rispetto delle indicazioni del
Rettore) a darne comunicazione via email alla Coordinatrice del CCS e al Direttore del Dipartimento di Fisica e Chimica.

 

La Coordinatrice comunica che, in seguito alle ultime operazioni di scorrimento delle graduatorie di ammissione svoltesi a
dicembre, risultano immatricolati al primo anno 25 studenti.

 

La Coordinatrice informa che dal 08.02.2021 al 11.02.2021 avrà luogo la ‘Welcome Week 2021’, una settimana di
orientamento dedicata agli studenti degli ultimi anni delle scuole secondarie di secondo grado. Su invito del prof. Fazio, il CdS
in Ottica e Optometria sarà presente, con la partecipazione della prof. V. Militello e della prof. C. Campanella, al fine di
informare gli studenti sulle attività e sulle opportunità offerte dal corso di laurea.

 

La Coordinatrice informa che la prof. C. Campanella è stata eletta Coordinatrice del CCS in Ortottica ed Assistenza
Oftalmologica. Il consiglio si congratula e Le augura un buon lavoro.

Firmato da:
GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 13/01/2021

VALERIA MILITELLO - PA - FIS/07 - il 13/01/2021
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Comunicazioni dei Componenti il CCS

Il prof. S. Miccichè informa che è in corso il trasferimento dell’aula Informatica dal piano cantinato al piano primo dell’Edificio
18. L’aula prevede 24 postazioni, un proiettore e un’unità di continuità. Si prevede che i lavori abbiano fine entro gennaio
2021.

 

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PA - FIS/07 - il 13/01/2021

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 13/01/2021

Offerta Formativa Erogata: Relazione Commissione Paritetica

Il CCS evidenzia alcune difficoltà, che influiscono negativamente sulla didattica del primo semestre del primo anno, dovute ai
continui scorrimenti per le immatricolazioni. Tali difficoltà sono maggiormente evidenti per i laboratori di quegli insegnamenti
che prevedono l’obbligatorietà della frequenza, come Fisica I e Anatomia e Istologia Oculare. Il prof. Buscarino fa presente
che, per quanto riguarda la Fisica I, gli studenti entrati tardivamente, intorno ai primi di dicembre, hanno potuto recuperare la
parte dedicata ai laboratori che prevede una relazione finale su un esperimento svolto, mentre per i due studenti entrati dopo
gli ultimi scorrimenti a fine dicembre, ovvero a lezioni terminate, non sarà più possibile  recuperare questa parte obbligatoria,
pertanto non potranno sostenere gli esami e dovranno frequentare il prossimo anno. Anche la prof. Campanella, per quanto
riguarda il laboratorio di Anatomia, fa presente che gli studenti che non hanno frequentato il laboratorio, oltre i limiti delle
assenze consentite, non potranno sostenere l’esame. Il CCS, in accordo con quanto sostenuto dai due professori delle due
materie con l’obbligo della frequenza, esprime rammarico per le difficoltà createsi in seguito a questi scorrimento tardivi
dell’amministrazione dell’Ateneo e auspica che in futuro il processo di immatricolazione possa chiudersi in tempi più rapidi tali
da consentire un sereno svolgimento delle attività formative.

 

La Coordinatrice informa che è pervenuta la Relazione della Commissione Paritetica (CPDS) del Dipartimento di Fisica e
Chimica. La Commissione Paritetica ha espresso sul CdS un giudizio globale positivo, richiamando l’attenzione su alcuni
aspetti che possono essere migliorati. Su invito della Coordinatrice, prende la parola la prof. A. Napoli che fa parte della
CPDS e che descrive i contenuti della relazione con particolare riferimento a criticità, punti di forza e suggerimenti. In
particolare tra i punti che necessitano un maggiore impegno ed attenzione risultano l’insegnamento di Matematica del primo
semestre del primo anno, la limitatezza numerica delle schede di valutazione riservate ai docenti, alcuni errori nelle schede di
trasparenza.

Il CCS ringrazia la Commissione Paritetica e si impegna a fare tesoro dei suggerimenti della Commissione per migliorare
l’offerta formativa e le attività svolte, riducendo così le criticità emerse dall’analisi.
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Firmato da:
GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 13/01/2021

VALERIA MILITELLO - PA - FIS/07 - il 13/01/2021

Offerta Formativa Programmata

La Coordinatrice, al fine di ridurre le difficoltà dovute agli scorrimenti per le immatricolazioni, invita a riflettere (e ne discuterà
anche con il manager didattico) su alcune azioni che possono essere messe in campo per le attività formative del primo anno
del CdS, come:  l’eliminazione della pausa didattica solo per il I semestre del I anno; il posticipo dell’inizio delle attività
formative a metà ottobre, come per Medicina; uno spostamento, concordato con tutti i docenti del I semestre del I anno,
dell’inizio degli insegnamenti di Fisica I e di Anatomia e Istologia Oculare che prevedono la frequenza obbligatoria dei
laboratori, in modo da concentrare gli stessi a fine semestre.

 

La Coordinatrice informa il CCS che è pervenuto, e qui si allega, da parte del Dipartimento BIND l’estratto del verbale n.
9/2020 con l’approvazione dei carchi didattici delle proff. M. Lauricella G. Gambino e C. Campanella per questo CdS e per
l’AA 2021/22.

 

La Coordinatrice informa che ha ricevuto, per le vie brevi, un suggerimento, da parte del tutor aziendale Guido Brizzi, in
merito alla rimodulazione dell’attività di tirocinio Lenti Oftalmiche. In particolare si suggerisce lo spostamento di tale attività dal
primo anno agli anni successivi, in modo tale da consentire agli studenti di affrontare tale tirocinio con un bagaglio cultuale
specifico maggiore. Si cercherà di studiare la fattibilità di questa richiesta, in una riunione con i tutor aziendali dei tirocini
curriculare e poi si informerà il CCS.

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PA - FIS/07 - il 13/01/2021

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 13/01/2021

Tirocini e Commissione ATC

La Coordinatrice informa il CCS sulle attività della commissione ATC e lascia la parola al prof S. Miccichè, Presidente della
Commissione ATC, che illustra le azioni intraprese.

Il prof. Miccichè riassume i lavori svolti nelle ultime tre riunioni della commissione e mostra i nuovi Diari di Bordo, dei quali
delinea dettagliatamene le modifiche adottate al fine di migliorare la descrizione delle attività svolte dal singolo studente
durante le attività di tirocinio. Tale nuovo diario, che in futuro potrà essere informatizzato con l’aiuto dell’Ateneo, avrà
l’obiettivo di costituire un Open Badge utile allo studente, una volta terminato il percorso di studio, per certificare le
competenze sviluppate.
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Il CCS prende atto dei verbali prodotti in seguito alle riunioni della commissione ATC.

 

La Coordinatrice propone di riconoscere i dottori Brizzi, Maniscalco e Rapisarda (tutor aziendali delle attività di tirocinio del
CdS) come esperti esterni e di dare la possibilità di essere inseriti nelle commissioni di valutazione dei tirocini Lenti
Oftalmiche, Contattologia I, Optometria I e II rispettivamente e nelle commissioni di Laurea, come previsto dalle convenzioni
stipulate tra il dipartimento di Fisica e Chimica e le aziende interessate.

Il CCS approva all’unanimità.

 

La Coordinatrice informa che giorno 18 gennaio 2021 è prevista la valutazione finale sulle attività di tirocinio svolte

 

Firmato da:
GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 13/01/2021

VALERIA MILITELLO - PA - FIS/07 - il 13/01/2021

Istanze Studenti

 

La coordinatrice informa che è pervenuta, da parte della studentessa Viviana Pistritto, matricola 726233 del I anno del CdS,
laureata in Economia e Management, l’istanza n. 20660 di convalida di alcune materie curriculari.

In particolare, la studentessa aveva iniziato il suo percorso all’Università di Siena e lo ha poi concluso all’Università
Telematica Cusano. Si allega tutta la documentazione inviata alla Coordinatrice. 

In particolare, si chiede di valutare la  convalida delle seguenti materie:

Matematica Generale, Informatica, oltre che alcune materie a scelta, tra quelle sostenute.

La Coordinatrice propone di convalidare gli insegnamenti Diritto del Lavoro e Metodi per la Valutazione Finanziaria, come da
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allegati presentati, che si ritengono congruenti con gli obiettivi del CdS e che possono rientrare nel gruppo degli insegnamenti
(due) a scelta dello studente previsti dal CdS e propone invece di posticipare il giudizio su Matematica e Informatica dopo che
i docenti dei corsi specifici abbiano preso visione dei programmi didattici svolti.

Il CCS approva all’unanimità.

 

Per il futuro, si fa presente che la richiesta deve essere completa, ovvero in assenza dei programmi degli insegnamenti
sostenuti, la convalida non verrà riconosciuta.

Il CCS approva all’unanimità.

 

Firmato da:
GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 13/01/2021

VALERIA MILITELLO - PA - FIS/07 - il 13/01/2021

Varie ed eventuali

Non ci sono varie ed eventuali.

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PA - FIS/07 - il 13/01/2021

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 13/01/2021
Letto e approvato seduta stante. La seduta si chiude alle ore 17.40

Il Presidente
Valeria Militello

Il Segretario
Giuseppe Sancataldo

Delibera firmata il 13/01/2021 alle ore: 17:42
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